

GRUPO DIÁLOGO RURAL

Conocimiento y Cambio en Pobreza Rural y Desarrollo

El proyecto [Conocimiento y Cambio en Pobreza Rural y Desarrollo](#) busca generar nuevas políticas, estrategias, e inversiones, con foco en la pobreza de sectores rurales de México, El Salvador, Colombia y Ecuador, a través de la conformación y trabajo en cada uno de estos países del Grupo Diálogo Rural – GDR.

Estos Grupos están enfocados en organizar y conducir procesos de diálogo político, análisis de políticas y asistencia técnica a los tomadores de decisiones, junto con elaborar y acordar una propuesta que aporte en términos de bienestar, inclusión y equidad de las sociedades rurales.

El proyecto es parte de la labor que realiza Rimisp – Centro Latinoamericano para el desarrollo Rural- organización orientada a la generación de conocimiento para apoyar procesos de cambio institucional, innovación productiva y fortalecimiento de actores sociales en el mundo rural, además del potenciamiento de capacidades en los diversos grupos sociales en este contexto.



MARZO EN GDR EL SALVADOR

GDR de El Salvador define temáticas de trabajo para elaborar propuesta de superación de la pobreza rural

El 17 de febrero pasado, el Grupo Diálogo Rural (GDR), del Proyecto Conocimiento y Cambio en Pobreza Rural y Desarrollo de El Salvador, se reunió para conocer las principales políticas e iniciativas existentes sobre desarrollo rural.

En el encuentro se definieron las prioridades, el ámbito de trabajo territorial y un marco temporal sobre las cuales el GDR está definiendo su contribución y aportes, considerando que su

énfasis está volcado a la superación de la pobreza rural en el país, en línea con uno de los principales objetivos del proyecto “Conocimiento y Cambio en Pobreza Rural y Desarrollo”, coordinado por [PRISMA – Programa Salvadoreño de Investigación Sobre Desarrollo y Medioambiente](#) -, y bajo el alero de [Rimisp – Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural](#). [\(Ver más\)](#)



Petit Comité se reunió para elaborar propuesta de trabajo que será discutida en el GDR de El Salvador

El punto de partida del encuentro se centró en los resultados de las reuniones previas del Grupo, donde se decidió aportar en la línea del análisis de políticas existentes en el país sobre pobreza rural, como la Estrategia Nacional de Desarrollo Productivo (ENDP), el Plan de Agricultura Familiar (PAF), la Estrategia Centroamericana de Desarrollo Rural Territorial (ECADERT) y los aportes del Grupo de Trabajo 2030. [\(Ver más\)](#)

Expertos en pobreza se reúnen para mejorar la calidad de vida Rural en Latinoamérica

Especialistas de México, Ecuador, Colombia y El Salvador se dieron cita para debatir respecto al diagnóstico de pobreza rural latinoamericana y proponer desafíos concretos a políticas públicas con foco en sectores rurales.

El encuentro se realizó en San Salvador, en el marco del Encuentro 2011 -Territorios Rurales en Movimiento, organizado por Rimisp– Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural. [\(Ver más\)](#)

GDR EN LA PRENSA

Diario CoLatino · 01 Marzo 2011

Arrancó plan de agricultura familiar... ¿“Valiente Rescate”?

Desde hace muchos días atrás se ha venido hablando sobre este tema que anteriores gobiernos fingieron volverlo estructural, y ahora que lo impulsa el gobierno del cambio, ha causado opiniones encontradas entre distintos sectores, unos creen que puede funcionar y otros dicen que es más de lo mismo.

Es comprensible tal percepción por parte de sectores, ya que desde que se abandonó la agricultura por razones de sobra conocidas, no habíamos sido capaces de intentar iniciar tan siquiera una leve reestructuración interna del Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG). [\(Ver más\)](#)

Diario Digital Contrapunto · 01 Marzo 2011

Organización de actores rurales es crucial para el desarrollo

El desarrollo de las zonas rurales en América Latina se da en contextos en los que los distintos actores del territorio, privados y públicos, se ponen de acuerdo en un proyecto común y empujan todos en la misma dirección. Algo tan fácil de entender como difícil de conseguir.

Las investigaciones que en el marco del programa Dinámicas Territoriales Rurales (DTR) del Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural (Rimisp) se han realizado en 19 zonas de 11 países de la región, entre ellos El Salvador, han concluido que, salvo excepciones, sólo esa coordinación hace posibles procesos de crecimiento rural sostenibles y que reduzcan las desigualdades socioeconómicas. [\(Ver más\)](#)

El Salvador.com · 24 Marzo 2011

Técnicos en desarrollo rural pretenden dinamizar sector

Más de cien expertos en desarrollo rural, de sectores públicos y privados fueron convocados por el Centro Latinoamericano para Desarrollo Rural (RIMISP), a un encuentro, cuyo objetivo era avanzar en el conocimiento sobre estrategias que dinamicen el territorio rural. [\(Ver más\)](#)

PRÓXIMAS ACTIVIDADES

06 de Abril

Discusión de la Propuesta de Trabajo del GDR

Será desarrollada con todos los miembros del Grupo de El Salvador: La propuesta comprende:

- Identificación de temas críticos para ser abordados por el GDR .
- Potenciales roles del Grupo sobre Pobreza Rural y Desarrollo en El Salvador . [\(Ver más\)](#)